

## Castilla- La Mancha, cuarta comunidad con más altas de autónomos en 2010

Albacete fue la octava provincia que registró un mayor incremento

Castilla- La Mancha fue la cuarta comunidad autónoma que registró un mayor incremento de altas de autónomos durante 2010, y la tercera que registró un menor número de bajas, según un informe elaborado por la Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos, ATA.

La región registró 22.314 altas, lo que supone un aumento del 11%

respecto a 2009. La media en el conjunto de España se situó en un 9,3%. Sólo superaron a Castilla- La Mancha Cataluña, Melilla y Extremadura.

En bajas, Castilla- La Mancha registró 24.970, con un descenso del 13,4% respecto al año anterior. El descenso en bajas se situó, en el conjunto de España, en el 8,7%. El mayor descenso de bajas se produjo en Madrid y en

la Comunidad Valenciana.

Por provincias, Albacete ocupó el octavo puesto en cuanto al incremento

de autónomos, con 4.293 altas, lo que supone un aumento del 14,4% respecto a 2009. En bajas, la provincia registró 270, lo que supone un descenso del 5,3% respecto a las registradas en 2009.

Desde ATA puntualizan que las bajas en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos, Reta, pueden deberse a diversos

factores, como el cese de actividad, jubilación, incapacidad y cambio de actividad.

No obstante, la Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos, advierte que, "a pesar de que las altas de emprendedores han aumentado, todavía no logra compensar el elevadísimo número de bajas".

### Altas y bajas de autónomos, en 2010

CC.AA.	Altas 2010	Incremento (%)	Bajas 2010	Incremento (%)
Andalucía	91.367	8,9	98.887	-5,2
Aragón	14.253	5,6	16.724	-10,5
Asturias	9.923	7,7	11.617	-1,1
Baleares	19.869	9	21.344	-6
Canarias	20.820	10,7	22.250	-11,2
Cantabria	5.956	9,5	6.676	-4,9
Castilla y León	24.200	9,1	27.526	-8,2
Castilla- La Mancha	22.314	11	24.970	-13,4
Cataluña	86.378	13,6	96.613	-7,9
Comunidad Valenciana	59.467	8,9	67.059	-14
Extremadura	10.490	11,8	11.245	-0,9
Galicia	25.799	7,2	30.936	-2,4
Comunidad de Madrid	62.510	7,5	66.662	-14,6
Murcia	15.888	5,6	19.494	-4,8
Navarra	6.872	5,9	7.403	-9,4
País Vasco	21.839	7,7	24.660	-4,3
La Rioja	3.233	7,9	3.773	-11,7
Ceuta	607	3,6	598	7,6
Melilla	681	12	596	4,7
España	502.466	9,3	559.033	-8,7

Fuente: Federación de Asociaciones de Trabajadores Autónomos, ATA



Suben las altas de los autónomos, en la comunidad.

## Aprobadas subvenciones destinadas a familia, menores, mayores y discapacitados

Junto a otras ayudas a programas de drogodependencia y autoayuda, la inversión supera los 20 millones de euros

El Gobierno de Castilla- La Mancha aprobó ayudas a las que podrán acogerse entidades públicas y privadas para el desarrollo de servicios y programas de atención a la infancia y la familia, con una inversión cercana a los 12 millones de euros. Estas subvenciones para centros y programas de apoyo a las familias y a la infancia, durante 2011, están

contempladas en el Plan Integral de Apoyo a la Familia en Castilla- La Mancha 2007- 2011. El acuerdo, aprobado por el Consejo de Gobierno, permitirá financiar centros y programas a las familias ante determinados problemas; facilitar la conciliación de la vida laboral; y mejorar su calidad de vida, según informa la Junta.

Además, el Consejo de



El Consejo de Gobierno, durante la reunión.

Gobierno también aprobó subvenciones, por un importe de 3,7 millones de euros, destinadas a menores, mayores y personas con discapacidad, para el presente ejercicio. El objetivo de estas subvenciones es promover la integración familiar, la autonomía personal y la atención especializada de menores, personas con discapacidad y

personas mayores; y paliar situaciones puntuales o prolongadas de estos colectivos sociales más vulnerables.

También aprobó la Junta la convocatoria de subvenciones para centros con programas de drogodependencias y para asociaciones de autoayuda sanitaria y sociosanitaria, sin ánimo de lucro, por un importe de

más de cinco millones de euros. Con esta inversión se pretende financiar las actividades de cerca de 200 entidades sin ánimo de lucro, entre asociaciones de autoayuda en el ámbito sanitario y sociosanitario, hermandades de sangre y entidades que trabajan en el área de la prevención y la atención a personas drogodependientes.